

## **Morcillo se reunió con Santano para hablar de Zubieta-Urdanibia**

Escrito por Administrator

Martes, 06 de Marzo de 2012 11:44 -

---

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Economía , el martes día 6 de Marzo de 2012

TECNOLOGÍA

## **Morcillo se reunió con Santano para**

## **hablar de Zubieta-Urdanibia**

N.G. - Martes, 6 de Marzo de 2012 - Actualizado a las 05:27hLa ampliación del parque tecnológico de Miramón a la zona de Zubieta-Urdanibia, entre Irun y Hondarribia, y la posibilidad de hacer uso de los 1,9 millones de euros que figuraban en los Presupuestos del Estado para llevar a cabo el planeamiento urbanístico de esta área, ha sido objeto de análisis por parte de la directora del parque tecnológico donostiarra, Estefanía Morcillo, y el alcalde de la ciudad fronteriza, José Antonio Santano. El encuentro tuvo lugar poco después de que Morcillo llegase a la dirección de Miramón, el pasado verano.